

Der Weihnachtsmann probt beim Tennisverein Visbek e.V.

Auch in diesem Jahr führte der TV Visbek eine Nikolausveranstaltung für seine jüngsten Schützlinge durch. Dazu hatte der Vorstand alle Kinder unter 10 Jahre am 14.12.12 in die Tennishalle eingeladen. Begrüßt wurden sie von Jüngstenwart Albert Haake und Beiratsmitglied Christian Wittkötter, der wie schon in der Vergangenheit für die abwechslungsreichen Spiele gesorgt hatte. Nach dem obligatorischem Gruppenfoto ging es dann auch für alle 56 Kinder los mit Geschicklichkeits- und Gruppenspielen. Natürlich durfte auch das Basteln nicht fehlen, denn der Weihnachtsbaum sollte doch vor Ankunft des Nikolauses fertig geschmückt sein. Zwischendurch sorgten die weiteren Vorstands- und Beiratsmitglieder um Brigitte Fangmann und Cora Bramlage für die Verpflegung der hungrigen Mäuler. Als sichergestellt war, dass kein Kind mehr hungrig nach Hause gehen würde, wurde begonnen erste Weihnachtslieder einzustimmen und gemeinsam zu üben. Gegen 19:30 Uhr war es dann so weit. Mit einem Klingeln kündigte sich der Ehrengast des Vereines an. Begrüßt wurde er vom lauten Gesang der Kinder. Doch alle anwesenden sollten überrascht sein. Der Ehrengast stellte sich als Weihnachtsmann vor, der den Nikolaus ausnahmsweise vertreten und für die Festtage proben würde. Beeindruckt war er von den zahlreichen Gedichten, die die Kinder ihm vortrugen. Als Dank dafür hatte er auch Geschenke mitgebracht. Kein Kind und auch kein Betreuer der Gruppen während der Spiele, sollte leer ausgehen. Nachdem ihm die Kinder dafür mit weiteren Gedichten und Liedern gedankt hatten verabschiedete sich der Ehrengast wieder. Nun galt es noch aufzuräumen. Dabei packten alle Erwachsenen, Jugendlichen und Kinder zügig mit an, bevor die Eltern ihre Sprösslinge wieder entgegen nehmen konnten.

Auch in diesem Jahr wieder eine rundum gelungene Veranstaltung.

